



St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

| | |
|-----------|--------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Référence | 83568942 |
| Prix | 1 140 000 € |

À seulement 15 minutes de sainte-maxime, à proximité du centre-ville et des plages de saint-aygulf, dans un quartier résidentiel. Ce spacieux appartement de plain-pied s'étend sur 130 m² et comprend trois chambres avec salles de bains attenantes. Il est situé au rez-de-chaussé d'une villa de manière totalement indépendante. Doté d'une entrée DéDié, d'un parking privé, d'un jardin, d'une piscine exclusive et d'un terrain de pétanque, le tout sur une parcelle d'environ 700 m². Récemment achevé, l'appartement offre tout le confort moderne, tel que la climatisation, une cuisine équipée et des ...

Just 15 minutes from sainte-maxime, close to the town centre and beaches of saint-aygulf, in a residential area. This spacious single-storey flat spans 130 sqm(1399 sq. Ft.) and comprises three bedrooms with en suite bathrooms. It is located on the ground floor of a completely independent villa. It has its own entrance, private parking, garden, exclusive swimming pool and petanque area, all on a plot of around 700 sqm (7534 sq. Ft.). Recently completed, the flat offers all modern comforts, such as air conditioning, a fully-equipped kitchen and aluminium windows, as well as top-quality ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

